

Panathlon Club Chur und Umgebung

Protokoll der Generalversammlung vom 7. März 2019 im Romantik Hotel Stern

Traktanden

1. Begrüssung

Um 18.15 Uhr kann der Präsident Leo Jeker 46 Mitglieder zur Generalversammlung herzlich willkommen heissen. Die Unterlagen für die Einladung zur Generalversammlung wurden allen Mitgliedern rechtzeitig per Post zugestellt. Der Präsident dankt Johnny Kneubühler für den Versand. Die Traktandenliste wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. Der Präsident erklärt die Generalversammlung als eröffnet.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Silvio Baselgia und Michael Holzinger vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

3. Protokolle der Generalversammlungen vom 1. März 2018 und 1. November 2018

Da die beiden Protokolle per E-Mail an alle Club-Mitglieder versandt wurden, wird auf die Verlesung verzichtet. Es werden keine Änderungen beantragt. Beide Protokolle werden von der Versammlung mit dem Dank an die Verfasser Reinhard Spahr und Christian Meng einstimmig genehmigt.

4. Statistik der Monats-Versammlungen

Der Sekretär erläutert die Jahresstatistik der Monats-Versammlungen 2018. Dabei darf hervorgehoben werden, dass René Hefti, Leo Jeker, Arno Storz und Hansruedi Wagner alle 10 Meetings besuchten. Herzliche Gratulation. 7 Mitglieder schafften das Unmögliche, an keinem Meeting teilzunehmen. Beste Beteiligung erreichten wir beim November-Meeting mit 55 Teilnehmern. Im Oktober waren lediglich 18 Mitglieder anwesend. Durchschnittlich besuchten 39 Mitglieder unsere 10 Meetings.

5. Mutationen per 1. Januar 2019

Eintritte:

Josy Marie Künzler
Max Lüscher

Austritte:	Gaudenz Bavier Arthur Hofmann (verstorben) Lorenzo Schmid
Bestand:	79

6. Jahresbericht des Präsidenten

Leo Jeker lässt in seinem ausführlichen Jahresbericht das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren. Er bedankt sich bei allen Mitgliedern, die ihn während des verflossenen Jahres unterstützt haben. Ein besonderer dank geht an seine Vorstandskollegen. Der Jahresbericht wird von der Versammlung mit grossem Applaus verdankt.

7. Jahresrechnung 2018

Johnny Kneubühler präsentiert und erläutert die Jahresrechnung 2018, welche bei einem Aufwand von CHF 36'175.15 und einem Ertrag von CHF 33'920.00 mit einem Jahresverlust von CHF 2'255.15 abschliesst. Das Vereinsvermögen beläuft sich per 31. Dezember 2018 auf CHF 27'637.05.

8. Revisorenbericht und Décharge-Erteilung

Leider musste der schwer erkrankte Carlo Portner per 31. Dezember 2018 als Revisor demissionieren. Wir wünschen Carlo ganz viel Kraft und Geduld bei der Ertragung seiner schweren Krankheit.

Andreas Krummenacher und Plazi Tomaschett haben die Rechnung geprüft und loben die ordnungsgemäss geführte Buchhaltung. Sie beantragen, die Jahresrechnung 2018 zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten. Die Versammlung folgt diesem Vorschlag einstimmig.

9. Festsetzung des Jahres- und Aufnahmebeitrages 2019

Die Höhe der bisherigen Beiträge wurden an der Generalversammlung vom 6. März 2014 wie folgt festgesetzt:

Jahresbeitrag	CHF 350.00
Aufnahmebeitrag	CHF 350.00
Freimitglieder	CHF 230.00
Dispensierte	CHF 110.00

Die Versammlung genehmigt diese Beiträge auf Vorschlag des Vorstandes für 2019 einstimmig.

10. Abstimmung über Anträge von Mitgliedern

Da keine Anträge vorliegen, wird dieses Traktandum nicht benutzt.

11. Budget 2019

Johnny Kneubühler präsentiert und erläutert das Budget 2019, welches mit einem Aufwand von CHF 36'150.00 und einem Ertrag von CHF 30'400.00 mit einem Jahresverlust von CHF 5'750.00 abschliesst. Der Kassier begründet die Mehrausgaben mit einem ausführlichen Kommentar. Das vorgelegte Budget 2019 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

12. Umfrage

René Hefti lobt die Verbesserung der Kommunikation der Panathlon-Bewegung nach aussen. Dies sei vor allem Reinhard Spahr und Arno Storz zu verdanken. Im weiteren wünscht er, dass die Beziehung zwischen dem Club und dem Distrikt verbessert wird. Als Anerkennung für den Distrikt möchte er wieder grössere Delegationen an die Distrikt-Anlässe entsenden.

Reinhard Spahr erläutert einige Informationen über die Handhabung der neuen Homepage.

Arno Mainetti zeigte in einer kurzen Präsentation einige Bilder seines neuen Werkes «Piz um Piz». Diese Berg-Fotos bieten beste Werbung für den Kanton GR.

Leo Jeker gibt bekannt, dass die Urkundenübergabe an Schüler, welche am Zürcher Silvesterlauf 2018 teilgenommen haben, am 14. März 2019, 14.00 Uhr, in der Turnhalle Quader 2 in Chur stattfinden wird. Annik Kälin, Sportpreisträgerin 2018 des PC Chur und Umgebung, wird einen Einblick in ihre Trainings- und Wettkampfvorbereitungen geben. Im weiteren werden Norbert Waser, Oliver Sidler, Corsin Bühler und Lars Brönnimann dabei sein.

Zum Schluss dankt der Präsident allen Akteuren, die den Panathlon unterstützen und im vergangenen Vereinsjahr zum guten Gelingen beigetragen haben. Spezieller Dank geht an Remo Cavegn, der am 20. März 2019 infolge Amtszeitbeschränkung als Präsident des Bündner Verband für Sport zurücktritt. In seiner Amtszeit hat er für das Bündner Sport-Jahrbuch, die Bündner Sportnacht und das Bündner Sportgesetz Zeichen gesetzt.

Um 19.30 Uhr kann der Präsident die speditiv geleitete Generalversammlung schliessen und uns zum Apéro mit anschliessendem Nachtessen einladen.

Der Sekretär

Chur, 30. April 2019

Christian Meng

